
 

 
 

 

Paderno Dugnano data 14 maggio 2025 

 

VERBALE INCONTRO DEL 14 maggio 2025 ORE 20,30 SEDE Auditorium Biblioteca Tilane  

Per la consulta sono presenti i signor Modesti Gervasini Cristiano, Venaruzzo Franco, Ciccarelli Roberto, 

Strada Emilia 

Partecipano n. 20 cittadini e cittadine 

Presiede la seduta il Coordinatore della Consulta signor Cristiano Modesti Gervasini  

Assessori Romani e Mazzola  

Vice Sindaco Caniato 

Ordine del Giorno 

1) Presentazione Consulta; 

2) Ciclopedonale tra Paderno (rotonda via Battisti) e Cormano (quartiere Fornasè); 

3) Sicurezza e presidio del territorio: frodi e truffe agli anziani; 

4) Gestione parchi e verde pubblico, manutenzioni giochi bimbi; 

5) Varie ed eventuali. 

 

Punti discussi 

2) Ciclopedonale tra Paderno (rotonda via Battisti) e Cormano (quartiere Fornasè); 

La Consulta di Paderno ha presentato l’idea di recupero del sentiero di collegamento tra la rotonda di 

Cesare Battisti ed il quartiere Fornase’ di Cormano, che attraverso l’innesto nella ciclabile già in essere nel 

comune di Cormano, permetterebbe un collegamento diretto tra Paderno Dugnano e la città di Milano.  

Intervengono gli assessori Romani e Tiano che dichiarano l’interesse dell’amministrazione per l’iniziativa, 

ma si eccepisce la necessità di approfondire i confini territoriali e i soggetti proprietari dei terreni. 

I cittadini presenti intervengono mostrando interesse per l’iniziativa. 

I membri della Consulta si impegnano a portare avanti l’idea. 



 

 
 

Si richiede a tal proposito all’Amministrazione di: 

a) Effettuare gli approfondimenti sui confini territoriali e soggetti proprietari delle aree di competenza 

del comune di Paderno Dugnano lungo il percorso proposto e presentare le relative risultanze alla 

Consulta; 

b) Aggiornamenti sui contatti già avviati tra Comune di Paderno Dugnano e Comune di Cormano in 

merito all’iniziativa; 

c) Fornire aggiornamenti sull’azioni di smaltimento e bonifica dei rifiuti rilevati durante il sopralluogo 

della Consulta sul sentiero e mostrati tramite fotografie. 

3) Sicurezza e presidio del territorio: frodi e truffe agli anziani; 

La Consulta raccogliendo istanze dalla cittadinanza ha posto l’accento sulla tematica sicurezza che sta 

riguardando il quartiere di Paderno. 

Interviene l’assessore Mazzola il quale fa presente che da incontri con le Forze dell’Ordine non sono emersi 

numeri che testimoniano un’aggravarsi della situazione. Inoltre con riferimento alla tematica frode fa 

presente che il Comune ha avviato una serie di incontri nei centri per gli anziani al fine di effettuare 

un’attività di prevenzione in materia di truffe e frodi agli stessi. 

I cittadini presenti intervengono rappresentando alcuni episodi di criminalità che si sono verificati di 

recente in città. Inoltre fanno presente che dovrebbe essere potenziato e ripreso il discorso del controllo di 

vicinato che ad oggi sembrerebbe aver perso incisività. 

Infine un cittadino fa presente che il figlio ha subito episodi di bullismo a bordo del bus e chiede se ad oggi 

negli orari scolastici è ancora attivo un presidio di controllo a bordo dei bus autoguidovie. 

Si richiede a tal proposito all’Amministrazione di: 

a) Fornire alla Consulta i dati disponibili dalle forze dell’ordine per gli ultimi anni relativamente a reati 

che hanno interessato la città di Paderno Dugnano. 

b) Avviare un’iniziativa informativa presso la cittadinanza in merito allo strumento del controllo di 

vicinato e alla relativa modalità di funzionamento; 

c) Informazioni sulla presenza del presidio di controllo a bordo dei bus autoguidovie. 

4) Gestione parchi e verde pubblico, manutenzioni giochi bimbi 

La Consulta raccogliendo istanze dalla cittadinanza fa presente che il territorio di Paderno è costantemente 

interessato dalla problematica delle zanzare e dell’erba alta. 

Prendono la parola gli assessori presenti e il vice sindaco i quali ricordano che il territorio di Paderno è 

molto grande, pieno di aree verdi e il budget comunale per tali interventi non permette di pianificare 



 

 
 

ulteriori interventi oltre a quelli già pianificati. 

Comunicano inoltre che sono stati già avviati gli interventi di disinfestazione delle zanzare e di taglio 

dell’erba e che a partire da quest’anno è stata inserita sul sito web del comune un’agenda pubblica 

contenente le modalità e le tempistiche attraverso le quali tali attività verranno svolte nel corso dei mesi 

primaverili/estivi e i luoghi in cui verranno svolti gli interventi, ribadendo che verrà data priorità agli 

interventi nei luoghi di aggregazione (ad es. parchi cittadini). 

La consulta si impegna a monitorare l’effettiva esecuzione delle attività pianificate. 

Con riferimento alla manutenzione dei giochi la Consulta fa presente che in diversi parchi cittadini i giochi 

sono rotti e/o da sistemare. Inoltre all’interno del parco di via Camposanto è presente una giostra per i 

bambini diversamente abili, utilizzata in modo pericoloso da tutti e che nel corso degli anni ha registrato 

diversi incidenti e/o infortuni di bimbi. 

Prende la parola l’assessore Romani che dichiara di essere già informato della problematica e di aver già 

individuato un’associazione che nei prossimi mesi si farà carico della sostituzione della giostra pericolosa. 

La Consulta monitorerà l’esecuzione di tale intervento. 

5) Varie ed eventuali. 

a) La consulta fa presente che si pone un problema di sicurezza in merito agli accessi del ponte di via 

battisti. In particolare la cittadinanza ha fatto presente che nel corso della giornata viene spesso 

violato il divieto già presente di accesso ai mezzi pesanti (che in diversi casi si riversano 

erroneamente anche in via Battisti intasandola). 

Prende la parola l’assessore Mazzola ribadendo che le telecamere ad oggi presenti in prossimità 

della rotatoria non hanno funzione sanzionatoria ma di presidio del territorio. 

Al fine di evitare problematiche strutturali del ponte ed episodi di sovraccarico, si richiede di far 

presidiare alle forze dell’ordine le rampe di accesso al ponte almeno nelle ore di maggior traffico e 

di valutare l’introduzione di telecamere con funzione sanzionatoria. 

b) La Consulta fa presente che un gruppo di cittadini ha avviato una raccolta firme per ripristinare gli 

alberi di via battisti (all’altezza dell’Unes) tagliati. 

La Consulta richiede di eseguire gli interventi di sostituzione su via Battisti e verificare la stessa 

tematica su via Marzabotto e via Sesto San Giovanni. 

 

  

 Il coordinatore 

Cristiano Modesti Gervasini 


